



# “Tomaré lo mejor del PRI, que es mucho”: Xóchitl

SILVIA ARELLANO  
E ISRAEL NAVARRO  
CIUDAD DE MÉXICO

La aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, afirmó que trabajará en unidad con el PRI, partido del que tomará lo mejor.

Al acudir a la reunión plenaria de las bancadas tricolores en el Congreso de la Unión, afirmó que los ataques de parte del gobierno federal se van a “recrudecer”, pero se declaró “lista para todo”.

En breve entrevista al salir de su encuentro privado con legisladores, reconoció las causas prioritarias, como el apoyo a los pueblos indígenas, así como el impulso a las mujeres y a las trabajadoras del hogar y del campo.

“Hubo un mensaje de unidad, de ir y trabajar juntos, de tomar lo mejor del PRI, que es mucho. Este PRI de las instituciones, de



Creel, Francisco Cienfuegos (delegado en NL), Gálvez y Alito Moreno. ESPECIAL

La aspirante advirtió que se recrudecerán los ataques del gobierno

las causas, de los indígenas, de las mujeres, de las personas en el campo, de las trabajadoras del hogar”, dijo.

La senadora Indira Kempis publicó en su cuenta de X fragmentos del posicionamiento de Gálvez ante los tricolores. De acuerdo a la legisladora, la aspirante presidencial advirtió que “se recrudecerán los ataques. Pero estoy lista para todo. Lo que está en juego el próximo 2 de junio no es solo una elección, no se trata de mí. Se trata de un gobierno de coalición”.

Por su parte, al inaugurar la re-



unión plenaria de su partido, Alejandro Moreno advirtió que ni el presidente Andrés Manuel López Obrador ni Morena aceptarán su derrota electoral, por lo que es necesario visibilizar el proceso a escala nacional y en el extranjero.

En conferencia de prensa, el dirigente priista indicó que este gobierno no tiene ni ningún indicador positivo por encima de la administración de Enrique Peña Nieto.

“Están desesperados, México se les está cayendo a pedazos. Ni el Presidente ni su partido van a querer reconocer el triunfo (de la oposición), debemos hacer visible la elección en México y a escala internacional. No permitir un atropello en nuestro país”, manifestó.

Aseguró que la campaña de la abandera de Morena no levanta, por lo que en los próximos meses Xóchitl Gálvez irá cerrando las preferencias electorales.

Aunado a ello, auguró que ganarán la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

“Están más preocupados por su campaña y por su candidata.

Están desesperados y quieren dividir el voto opositor. Es una elección de dos que se va a cerrar. No hay forma que tengan mayoría calificada, les vamos a ganar el Congreso”, pronosticó.

Moreno reconoció la labor de sus actuales bancadas en el Legislativo, al tiempo que defendió

a los candidatos de mayoría relativa y de representación proporcional que impulsará el tricolor para los comicios federales.

Afirmó que se trata de personajes de amplia trayectoria política que defenderán el estado de derecho y las instituciones que dan viabilidad al país. —